



Stadtfeuerwehr ehrt tote Kameraden

Schwandorf. (rid) In einem Gottesdienst, zelebriert von Dekan Hans Amann und musikalisch begleitet von der VHS-Jugendblaskapelle, gedachten die Aktiven der Stadtfeuer-

wehr am Sonntag ihrer verstorbenen Mitglieder und Kameraden. Anschließend zogen sie zurück zur Feuerwache. Vorsitzender Andreas Hohler (rechts) schloss alle Verstor-

benen seit der Gründung vor 147 Jahren in seine Gedanken ein. Die Feier, an der auch OB Helmut Hey teilnahm, endete mit einem Weißwurstfrühstück. Bild: rid